

週報

令和3年10月8日
2021~2022年度 No.4

2021-22年度 国際ロータリーのテーマ

Rotary



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

国際ロータリー会長 シエカール・メータ

プログラム

S A A 三村 剛孝君

- | | |
|--------------------|---------------------|
| ☆ 点 鐘 | ☆ 委員会報告 |
| ☆ 国歌斉唱「君が代」 | ①親睦委員会 |
| ☆ ロータリーソング斉唱 | ・スマイルボックス報告 |
| 「奉仕の理想」 | ☆ ビデオメッセージ視聴 |
| ☆ 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 | 国際ロータリー第2740地区 |
| ☆ 誕 生 祝 | ガバナー 塚崎 寛君(長崎中央R C) |
| ☆ 食 事 懇 談 | ☆ 点 鐘 |
| ☆ 会長の時間 | |
| ☆ 幹 事 報 告 | |

現在会員 33名						前々回の欠席者 (7/16) 8名						
本 日	出席 24名		欠席 5名		免除(a)欠席 2名			出席率 82.76%				
前々回	出席 22名		MU 0名		免除(b)欠席 2名			修正出席率 73.33%				
	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6
月別	本年度 76.21	休会	休会									
出席率%	前年度 83.33	87.63	79.27	76.75	80.65	80.27	全休会 (0)	75.93	78.09	82.34	全休会 (0)	80.48

誕 生 祝

片山 雅文君(昭和48年7月27日生)



才津 喜彦君(昭和46年8月16日生)



中村 吉廣君(昭和25年9月14日生)



戸田 博之君(昭和32年9月23日生)



神之浦文彦君(昭和36年10月1日生)



会長の時間

会長 山下 克己君

皆様、こんにちは。

本日は、7月16日の第3回例会から、83日目となる第4回例会となります。この間、公式休会3回、通常例会8回、合わせて11週の連続休会となりました。新型コロナウイルス感染拡大、第5波の猛威のせいとはいえ、会長を務めます私の誠に不徳の致すところでありまして、会員皆様のご理解をよろしくお願ひいたします。

また、気候も例年なく残暑が厳しく、日中は真夏を思わせるような暑さが続いています。それでも、朝夕は秋の気配が深まりつつあるようで、ようやく過ごしやすい気候となりそうです。本日の例会を機として、今後の例会を円滑に継続していくためには、どう対処するべきであるのか、会員皆様のご指導とご協力を再度お願いし、今後の再出発の心構えと致したいと考えております。本日、例会終了後開催の理事会においても、そのことを重点的に協議していただくことになっております。

さて、4回目の会長の時間です。

私は10人の孫に恵まれております。大変幸せなことだと感じ、また喜んでいます。年長の3人は社会人となり、女の子2人は福岡と千葉で就職しましたが、五島に住みたいというのを、就職の関係で都会暮らしをしております。男の子、長男の長男ですが、2年前から養殖場で働いております。ですから、親子3代が同じ会社の社員ということになっています。これから3年程で、男の子2人が大学を卒業し帰ってくる予定です。小さい頃から私が、「大きくなってどこにも行かせない」と言い続けた結果かどうかはわかりませんが、帰ってくると言われば、こんなにうれしいことはあ

りません。ただ、現在の五島の状況を考えるなら、たいへん悩ましいことではあります。

いま現在、五島に余るほどあるものと言えば、塩水と荒れた果てた土地だけのようです。あるもので勝負する以外に方法はないと思います。

必要な条件整備を少しずつでも備えていかねばなりません。何もないところから始めるのは、至難の業と言えます。今、農業や漁業が抱えている一番の問題は、経営規模の問題だと考えています。これだけ経済規模が膨れると、ついていくのさえ困難です。まして、技術もなしには、始めることさえ難しい。とりあえず、金のかからない技術の蓄積に努めているというのが、私の農業趣味の言い訳であり、口実でもあります。先のことはわかりませんから、空振りとなる可能性が高いと言えるでしょう。実際、この年になると、畠仕事はたいへんな苦痛も伴います。唯一、適度な疲労感は何よりも、晚酌の一杯を極上のものにしてくれます。これが翌日の活力源となります。先端技術が各分野に及ぶということになると、農業や漁業も、また違った形が生まれてくると思います。

現在、高齢者や女性でも農業ができるというのは、機械化が進んでいるからで、農業技術の向上もまた、進歩、発展の途上にあるようです。ちなみに、諫早干拓に進出した農家では、大半が10億円以上の売り上げ実績であるという話もあります。

それはともかくも、何かを考えだす必要に迫られていることは確かなことのようです。

残る5人と併せて、10人の孫たちの成長を身近で眺めることできる幸せを感じています。

これは仕事ではなくて、私の趣味であります。だから、この会長の時間を活用させていただいて、皆様方に知ってもらうことで、皆様方のご助言、ご指導、ご協力を賜り、五島で生まれた子供たちが一人でも多く、この地に住み着くことができるようになればという夢を描いております。

続きは、次回以降で。うまくまとめることができればと願っています。

よろしくお願ひいたします。

幹事報告

幹事 橋本 武敏君

『当クラブ関係』

1. 先日、当クラブ例会再開に関してFAXによりご案内した通り、五島市内におけるワクチン接種者の割合、最新の情報では2回目接種者が65歳以上で92.7%、12~64歳で67.9%と高い水準であることなど、様々な現状を鑑み、一日も早く日常、通常を取り戻すことを目的として、今後は通常通り例会を開催することとしました。従いまして、今後大きな状況変化等を理由に例会を休会とするとき以外は、改めて例会開催の案内は致しませんのでご注意ください。
2. 2021学年度米山記念奨学生による出前卓話について、日程の都合により今年度は中止となりました。

『その他』

1. 福江中央ロータリークラブ週報第5号が届いています。

委員会報告

出席報告

- ◆10月8日（免除(a)欠席者）
中村 博義君 植松 郁雄君
- ◆10月8日（免除(b)欠席者）
北島 博志君 清瀧 誠司君
- ◆10月8日欠席者
釜崎 洋君 小畠 和男君 坂井 成光君
谷川 久利君 有川 真史君

親睦委員会

スマイル報告

- ◇柳田 靖夫君 二人目の孫が生まれました。
- ◇宮本 光藏君 母の葬儀に際しましては、ご丁寧なご弔意を頂きまして、誠にありがとうございました。
- ◇山下 克己君 戸田博之さん、中村吉廣さん、才津喜彦さん、片山雅文さん、神之浦文彦さん、誕生日おめで

とうございます。

- ◇橋本 武敏君 " "
- ◇中村 栄治君 " "
- ◇張本 民雄君 " "
- ◇中村 吉廣君 " "
- ◇中村 陽二君 " "
- ◇才津 喜彦君 " "
- ◇片山 雅文君 " "
- ◇神之浦文彦君 " "
- ◇西上裕一郎君 " "
- ◇吉田 泰之君 久しぶりの例会よろしくお願ひ
します。
- ◇戸田 博之君 " "
- ◇山下 実君 " "
- ◇山里 一郎君 " "
- ◇平村 和弘君 " "
- ◇松岡 孝博君 " "
- ◇三村 剛孝君 " "
- ◇寺澤 信義君 " "
- ◇出口 雅昭君 " "
- ◇森田 大輔君 " "

合計 33,000円
通算合計 122,000円

ビデオメッセージ視聴

国際ロータリー第2740地区
ガバナー 塚崎 寛君(長崎中央R C)



張本ガバナー補佐挨拶

